



Du Colorado à Paris. Basée dans le Colorado, et réputée depuis plus d'un siècle pour son excellence en matière de design, BOYD est l'une des plus anciennes Maisons américaines de luminaires. Depuis 104 ans, ses créations incarnent un design intemporel, un savoir-faire et des matériaux exceptionnels. En 2026, BOYD ouvre un nouveau chapitre avec sa première participation à Paris Déco Off, présentant trois design signés Dan Yeffet, Andrea Ponsi et Jake Oliveira. Chaque pièce reflète l'intention de la Maison : créer de la beauté et du sens. BOYD unit l'artisanat américain et le design international — révélant un design intemporel.

From Colorado to Paris. Based in Colorado and renowned for over a century of design excellence, BOYD stands as one of America's most enduring lighting houses. For 104 years, its creations have embodied timeless design, masterful craftsmanship, and material integrity. In 2026, BOYD begins a new chapter with its first appearance at PARIS DECO OFF in Paris, introducing design concepts by Dan Yeffet, Andrea Ponsi, and Jake Oliveira. Each piece reflects the brand's belief in creating beauty with purpose. From its Colorado workshop to Paris, BOYD unites American handcraft and international design — proving that true design is timeless.

boyd

Frank Neidhardt • +1-800-224-2693 • fneidhardt@boydlighting.com
www.boydlighting.com

